
Frau Broy teilt mit, dass ihr die Bewertung über die Angemessenheit des Konzessionsvertrages 

schwerfällt, da die Unterlage erst am Vortag bei ihr angekommen sei. Es stand somit keine 

ausreichende Prüfungszeit mehr zur Verfügung.   

 

Herr Hahn schlägt folgendes vor: Die Verwaltung wird gebeten, den Konzessionsvertrag zur 

Ratsversammlung nachzureichen.  

 

Anschließend lässt Herr Kluckhuhn über die Vorlage abstimmen. 

 


